

BOLETÍN AETN

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR
UNIDAD DE GESTIÓN ESTRATÉGICA

Parcopata - Distrito 8

Presidente Luis Arce inaugura Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia en la ciudad de El Alto



Inauguración del Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia (CMNyR), Parcopata, Distrito 8 , E IAlto.

Comunicación AETN, 06-03-2022 (El Alto).- El Director Ejecutivo, Ing. Eusebio Aruquipa, y personal de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) junto al Ministro de Hidrocarburos y Energías, Franklin Molina, participaron del acto de inauguración del Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia (CMNyR), ubicado en la zona Parcopata, del Distrito 8 de la ciudad de El Alto, este 06 de marzo de 2022.

El complejo médico brindará atención con personal boliviano en las áreas de medicina nuclear, radioterapia, física médica, imagenología, radiología, oncología clínica y quimioterapia ambulatoria, entre otras para el diagnóstico y tratamiento de cáncer, y otras patologías neurológicas y cardiológicas.

El proyecto es parte de la Red de Centros de Medicina Nuclear y Radioterapia para diagnóstico y tratamiento de cáncer que se instalan en La Paz y Santa Cruz.

El acto encabezado por el Presidente del Estado Plurinacional, Luis Arce, y el Vicepresidente Jilata David Choquehuanca contó con la presencia de autoridades del municipio de El Alto, dirigentes de la Fejuve Sur de El Alto, pacientes de cáncer y personal de la Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN).